

Collectif contre l'homophobie

Association nationale Loi 1901

9 rue Joachim Colbert – 34000 Montpellier

Débat sur

Les formes d'homophobie contemporaine

Plage de l'Espiguette (30) – Jeudi 11 août 2005 à 19h

A l'invitation de AIDES, l'association de lutte contre le SIDA, qui réalise un travail de terrain (prévention, réductions des risques) sur la Plage de l'Espiguette entre le 13 juillet et le 20 août, j'animerai un débat sur:

Les formes d'homophobie contemporaine.

C'est une occasion de porter le message de la prévention et de la mobilisation contre l'homophobie auprès de personnes potentiellement concernées.

La première et précédente expérience de ce genre, réalisée pendant l'été 2003, avait été couronnée d'un succès inattendu puisqu'une cinquantaine de vacanciers avait assisté au débat.

Il s'agira de faire le point sur les récentes évolutions législatives (création de la HALDE, pénalisation des propos homophobes...) afin d'informer les personnes présentes sur leurs droits. Ainsi, elles seront mieux à même, de se défendre si elles devaient subir des situations discriminatoires.

L'intervention sera construite autour de la présentation de cas concrets, ce qui facilite l'interactivité et la participation du public présent.

L'accès au débat est libre et le débat sera ponctué par un apéritif convivial.

**Parce que l'homophobie ne part pas en vacances,
ne baissons pas la garde !**

Hussein BOURGI

Le Président

06 70 13 16 26